
財団法人まちみらい千代田 

平成２０年度第２回理事会議事録 

 

1 日 時 

平成２０年１１月５日（水） 午前１０時から午前１０時５４分 

 

2 場 所 

ちよだプラットフォームスクウェア５階 505～506 会議室（千代田区神田錦町 3-21） 

 

3 理事現在数 １５名 

   

4 出席者 

（１）出席者（１０名） 

長田貴雄、川﨑侑孝、大橋重男、北澤悦子、河野悟、髙木茂、野口秀人、

山﨑芳明、若杉雄二、堀田康彦 

（２）委任状提出者（４名） 

高橋正人、小嶋勝衛、林勇、師岡文男 

（３）当法人の出席者 

事務局長浅古清  

 

5 報告事項 

（１）平成２０年度財団法人まちみらい千代田事業実施状況について 

 

6 開会、議事録署名人の選任 

会議に入る前に事務局から、平成２０年１０月２３日開催の平成２０年度第２回評

議員会において、大西精治理事から辞任の申し出があったため、後任として東日本旅

客鉄道㈱東京支社総務部企画担当部長の高橋正人氏を理事に選任したとの報告がな

された。 

長田理事長より、本年度の事業は当初の事業計画に沿って順調に進んでいる旨の挨

拶の後、事務局から寄附行為第２６条の規定により、議長には理事長が当たることに

なっている旨を伝え、長田理事長が議長に就き、開会を宣言した。 

次に、事務局に本日の出席者について報告をさせ、寄附行為第２７条の規定に定め

る定足数を満たしていることを確認し、本理事会が有効に成立している旨を告げた。 

引き続き、本理事会の議事録署名人として、大橋重男理事と高橋陽子理事の 2 名を

指名したい旨を諮ったところ、満場一致の賛成があったので、両理事を指名し議事に

入った。 



 

7 議事の経過及び結果 

（１）報告事項 平成２０年度財団法人まちみらい千代田事業実施状況について 

配付資料に基づき、事務局より各事業について順調に進捗している旨の報告があ

った。 

 

○ マンション交流会は各マンションにあるのか。 

（事務局） 

分譲マンション管理組合の役員の方々が中心となって、大規模修繕、建替え等の

情報交換を行っている。 

○ イベント経済効果調査の結果を教えて欲しい。 

（事務局） 

報告がまとまり、既にネット上で公開している。 

○ 地域団体助成は具体的にどういったところに助成しているのか。 

 （事務局） 

   千代田区内の町会等に対する助成で、今まで区が実施していた事業が財団に移管

されたものである。 

○ 他団体共催・後援とはどのような団体に対して助成しているのか。 

 （事務局） 

   大きな事業で文化等に関連するものに対してである。 

○ 古本まつりは、どこに該当するのか。 

 （事務局） 

    商店街等の活動に対する支援の対象となっている。 

○ 東京 JAZZ 祭りは、明治大学色が強く、千代田の音楽祭にするのであれば、軌道修

正が必要だと思う。 

（事務局） 

あまり明治大学色が強くなりすぎると、公的支援が難しくなると思う。御茶ノ水

を文化と芸術の街にしようというコンセプトで、しっかり位置づけていく必要が

あると思う。 

 

（２）その他 

          理事長から議事録署名人に指名した高橋陽子理事が、急用のため欠席となっ

たため、議事録署名人に山﨑芳明理事を指名したい旨を諮ったところ、満場一

致の賛成があったので、議事録署名人に大橋重男理事と山﨑芳明理事を指名す

ることとした。 

 



8  連絡事項 

事務局から、次回の理事会は平成２１年３月中旬頃に開催を予定していることを伝

えた。 

 

9 閉 会 

以上をもってすべての審議を終了したので、午前１０時５４分に議長は閉会を宣言

し、解散した。 

 

上記の決議を明確にするため、議長及び議事録署名人２名がこれに署名、押印する。 

 

  平成２０年１１月 ２７日 

 

       財団法人まちみらい千代田 

    平成２０年度第２回理事会 

 

           議    長    長 田  貴 雄  ㊞ 

 

 

           議事録署名人    山 﨑  芳 明  ㊞ 

 

 

           議事録署名人    大 橋  重 男  ㊞ 


